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Comunicato n. 420 del 24.10.09 
Giornate verdi. Incontro riservato agli operatori turistici 

Il secondo incontro delle "Giornate verdi" promosso daIl'assessorato al Temtorio e 
Ambiente, nell'ambito del progetto di sviluppo del sistema turistico locale 
intemgionale che nasce dal comune intento delle regioni Toscana e Sicilia di dare 
piena valorizzazione ai propri territori e alle proprie tradizioni, è stato riservato agli 
operatori del settore turistico. 
L'obiettivo è di individuare azioni e strategie per uno sviluppo ecosostenibile del 
temtorio puntando su un circuito verde. 
"Per attrarre turismo - ha detto l'assessore al Territorio e Ambiente Salvo Mallia - e 
creare sviluppo m b o  ad indirizzare i beni ambientali verso un uso sociale 
attraverso la fruizione c d W e  del patrimonio ambientale. La Provincia di Ragusa 
gestisce due riserve come quella della foce del fiume Irminio e della Pineta del Pino 
d' Aleppo che sono due "perle" ambientali e su questo intendiamo costruire politiche 
di investimento. Le riserve possono rappresentare un vero patrimonio economico e 
occupazionale , oltre che naturalistico. Si tratta di riserve dove è possibile creare un 
percorso unico con la consapevolezza che oggi abbiamo strutture e mezzi per gestirle 
al meglio". 
La direttrice delle riserve Carolina Di Maio ha presentato il progetto sulle "Giornate 
Verdi" nell'ambito dì una sinergia tra la Regione Siciliana e l a Toscana che punta alla 
creazione di flussi turistici sostenibili per le attività produttive locali. 
A porre l'accento sul ruolo delle riserve naturali che si rivelano autentici motori di 
sviluppo è stato il professore Giorgio Sabella, docente di Direttiva Habitat e 
Valutazione d'Incidenza del Dipartimento di Biologia Animale del1 'Università di 
Catania ''Le aree protette dovranno essere il volano di una new economy - ha detto 
Sabella - ovvero laboratori a cielo aperto suscettibili di sviluppo economico che deve 
essere legato all'elaborazione di beni e servizi qualificati". 
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PROVINCIA. per valorizzare le riserve naturali + 
.......................................................................... 1 

1 {(Giornate Verdi), incontro 
con gli operatori turistici 
mmm I1 secondo incontro deUe 
((Giornate verdi» promosso d d '  
assessorato al Territorio E Am- 
biente, è stato riservato agli ope- 
ratori del settore turistico. 
L'obiettivo di individuare azio- 
ni e straiegie per uno sviluppo 

' ecosostenibile del territorio 
puntando su un circuito verde. 
#Per attrarre turismo - ha detto 

1 l'assessore Salvo Mallia - e crea- 

re sviluppo miriamo ad indiriz- 
zare i beni ambientdi verso uri 
uso sociale attraverso la fniizio- 
ne culturale del patrimonio arn- 
bientale. La Provincia gestisce 
due riserve come quella deila fo- 
ce del fiume Irminio e deiia Pi- 
neta del Pino d'deppo che so- 
no due "perle" ambientali e su 
questo intendiamo costruire 
politiche di investi mento».(*^^*) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



LAVORO 

Bandi di concorso 
pubblicati all'urp 

g.1.) LIUrp Informagiovani mette a .disposizione 
degli interessati i seguenti bandi di concorso con 
relative i~tanze di partecipazione. Concorso a un 
posto presjo 'il comune di Scordia, in provincia di 

i Catania, titoli: laurea in Giurispnidenza, scadenza. 
I 26 ottobre 2009. Concorso a 2 posti presso 
I 

I ' UniversiG di Peru,gia, titoli: diverse lauree. 
I Scadenza: 29 ottobre 2009. Concorso a 6 posti 

, presso l'università di Bologna, titoli: diploma di 
' maturità. .licenza media.-'scadenza: 26 ottobre 

i 
' 2009. ~oncorso a 3 posti presso :il  Comune di 

Savona. Titoli: diploma di matyotà. Scadenza: 5 
' . 
L - 
q noyem bre. Ulteriori informazioni al numero verde 
i 800-01 2899, 
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nostre costruzioni arrivano in Cina» 
Pmmorione. L'Ance R a p a  esporrà con un proprio s&d nel  padiglione Italia* della fiera internazionale di Xi'an 

' Tanti i sisremi per combattere la crisi. 
Uno tra questi quello di far conoscere le 
proprie capm ti anche su altri mercati 
che non siano quelli usuali. I costnrttori 
di Ance Ragusa saranno al "Padiglione 
Italia" detla Fiera internazionale di Xi'an. 
in Cina, che si terrà a partire dal 29 o t b  
bre e fino al 31, con un proprio stand 
espositivo che hanno denominato 
-World heritage Ragusa - IW. L'&ce i 
convinta assemice che un buon marke- 
ting cerrimrrale, specialmente all'estem, 
possa mutarsi in conmete opportu- 
-,M d-occasiwtj di lavoro non solo per i[ 

settore, rimetto, delle comzioni ma 
anche per l'intere indotto e per Ie attiviti 
che, come il turismo, necessitano di una 

-- 

maggiore divulgazione ddle nostre bel- 
lezze artistiche, culturati e naturali. 'Ri- 
marchiamo che - afferma il presidente 
di Arrce Ragusa, Santo Cumne - la m+ 
uvazione, forte, che ci spinge verso la Ci- 
na sta tutta nell'amale aisi del merca- 
to locale, sia in opere pubbliche che in 
investimenti privati, crisi che sta ccon- 
tando gli effetti devastanti della con- 
giuntura internazionale e, quindi, non si 
riesce a reggere la competizione con gli 
almi operatori esteri. Necessita, a nosm 
a m o ,  un moderno percorso tendente 
alle innovazioni tecnologrche ed ancw 
più aila internazionahzzazione delle no- 
me capaatà imprenditoriali ecostrutti- 
ve. Pw cui, suiia scorta degli ottimi risul= 

tati ottenuti ne1 2004 (Fiera - 

di tipsia e conseguimenm 
della medaglia quale mi- 
glior stand operativo), ab 
biarno puntata l'attenzione 
sulla Fiera internazionale 
riguardante il recnipero e il 
muro denominata "Heri- 
tage preseniation" che si 
terrà in Cina". La scetta non 
è casuale. Xi'an, infatti è il 
centro della tutela e deila 
conservazione dei k n i  ar- 
chimnici in C h  E Ti vi si 
trova la Soprintendenza più importante 
deiia Cina (dopo Pediino), un centra di 
rilievo che collabora dirmamente con 

I'Istinito centrale per i beni archi temini- 
ci della capitale. h p n o  per i'irnportan- 
za storica della attà, lo stesso direttore 
dell'lstituto centrale di Pechino ha volu- 
to che la fiera "Hentage presenfation 
China", l'unica fiera del settore in tutta 
l'Asia, avesx luogo proprio a Xi'an, e m 

non a Pechino. 'Dobbiamo ringraziare , 

sicuramente l'ente Pmvincia regionale di i 
Ragusa - afferma ancora il presidente 
Cutrone - il Comune di Ragusa, Ia Came- 
ra di Commercio, l'ente Cassa Edile ed i! 
Cpt di Ragusa che, nonostante il periodo [ 
non certo esaltante dei loro bilanci. h a -  j 
no contribuito alla nostra missione im- ; 
prenditoriale". 

G.L. 

L Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinabo, pon riproducibile. 
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I WAWO POLO. Ipotesi di accordo con Bari e Venezia, ma i rapporti con Catania non sono chiusi ..................................................................................................................................................................... l 
Università, {(trattative aperte» 
M a  c'è l'incognita dei tempi ridotti 
........................................... dei Ministri del d-o concetta- 
fl~midenbdella- to~iminlsterideH'Economiae 
Frama Pmwa sm- deIi'Univefsità che dovrebbero 
m un'- f0a-m dettare le nonne di riordino su- 
m@ deu'en* -0, gli atenei. La riunione del Consi- 
Nicola Bono. giio dei Minisai dovrebbe tener- ........................................... si  -ed. Il problema sono i 
Gianni N k h  

OH Si continua a lavorare al 
quario polo pubbiico, ma non si 
abbandona il dialogo con Cata- 
nia senza scartare l'ipotesi di un 
accordo con altri atenei: la Lum ' 

di Bari per Giurisprudenza e la 
Ca' Foscari di Venezia per h- 
gue. Per quanm riguarda il quar- 
to polo pubblico che dovrebbe 
co&volgere la Kore di Enna ed i 
Consorzi di Ragum e Siracusa. , 
non solo h parte wnina * atciva, ' 

ma sta cominciando a muaversi 
anche la pmte politica I1 presi- ' 
dente della Provincia. Franco An- 
6, ha contattato iI presidente 
della Provincia di Sicusa. Nico- 
la Bono, per una sorta dì dean- 
za hne. [eri ne& riunione del 
Consiglio di amministrazione ii 
presidente Giovanni Maum ha ri- 
ferito de$& inconai romani al 
~ i u r  & se si  attende i'apprn- 
vazione da parte del Consiglio 

.--, - -___I 

tempidi reauaazione deii'arnbi- 
&so progetto anche per&& te 
scademe sulla programmazione 
delilanno accademico 
20101201 1 ,  ciot del primo anno 
mn I'enuata in vigore dei requisi- 
ti minimi sona vicine. Ma aIl'h- 

temo del Cda del Consorzio non 
si sta dasciando nulla e nean- 
che l'idea di wascume il territo- 
rio. Ecco perchh il presidente 
Giovanni Maura ed ii suo vice 
Gianni Battaglia lavoreranno al- , 
I'organiPazione di una sarta di 
stati generali per l'Università- I 
*La riunione si terrà dopo la j 
Commemorazione dei Defunti - i 
afferma Bartagtia - e saranno : 
ooinwlti tutti: parlamentari, sin- ' 
dacali, rappresentanti delie isti- 
tuzioni. cioè sindaci e consiglieri 
comunali e provinciali, Camera 
di Cornrnercio, Banca Agricola. 
Confindusma, Asi. Owiamen te 
non dimenticheremo nessuno. 
L'università& del territorio e do - 
vrh essere il territorio a rendersi 
canto del kwro che questo Cda 
sta pottando avanti.. 

Intanto fino a domani Gusta- 
iri Dej& direttore del Consor- 
zio Universitario, è al Cairo, in 
Egitto, pressri la El Heiwan Uni- 
versity, per partecipare alla Con- 
ferenza Iniernazionde sul Turi- I 
rmo Relauodc,h tegraw. Rela- 1 
2ionet.g sul tema MI progetti di €or- , 
mazione e ricercanel settore turi- i 
srnoper lo sviluppodel territorio 
ibleo.. PGN7 

I I 
Ritagiio stampa ad uso esclusivo del destinatario, pon riproducibile. 
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P- 

II cda del Consorzio ha dato il via libera al presidente della Provincia per conoscere le intenzioni di Siracuca 

LpUnivwsità ibka ancora più vicina alla Kore di Enna 
Si fa sempre più concreta I'ipo- 
tesi di creare il quarto polo 
pubblico universitario in Sià-  
lia, grazie alla sinergia che po- 
&i siglarsi tra la Kore di Enna 
ed i Consorzio universitari di 
Ragusa e Siracusa. Un'intesa 
che p o ~ à ,  peraltro, allargarsi 
ad ogni a l ~ a  esperienza di de- 
Cenmento universitario av- 
viara negli ultimi anni neriso- 
la. 
Su questo tema è tornato a 

confrontarsi ieri mattina il con- 
siglio di amrniniseazione del 
Comodo universimio, culla 
base deila relazione illustrata 

.dalpesidente Giovanni Mau- 
ro, a seguito delle matrative 
d u p p a t e  in settimana dal ta- 
volo istituzionale e degli ab- 
boccamenti con Giovanni Boc- 

chieri. il responsabile deiì'area 
tecnica del ministero della 
Pubblica iswione,  retto da 
MariasteUa Geimini. U presi- 
dente Mauro non si sbottona 
pii  di tanto, ma le sue poche 
parole sono emblematjche: ~ i i  
cammino verso l'istituzione del 
quarto polo pubb1jco universi- 
tario siuliano prosegue - spie- 
ga - anche se dobbiamo atten- 
dere le determinaaoni ufficiah 
del consiglio dei minisui, che 
nei prossimi giorni dovrebbe 
definire ii testo della riforma 
universimia e, quindi, anche 
le problematiche sul decentra- 
mento, alla luce della program- 
mazione triennalen. 

insomma, la smada che si è 
iaaapresa passa amaverso !a 
"joint veniure" con la Kore e il 

consorzio universitario aretu- 
seo, tant'è che si sarebbe data 
già via libera ai presidente del- 
la Provincia, Franco Antoci, di 
awiare j dovun abboccamenti 
~tuzionali con il parigrado 
vertice della Provincia di Sira- 
m a ,  B m o  Marziano. 

il Cda, aleesì, ha svisce~ato 
l'ennesimo documento notifi- 
cato d a  rettore deii'Università 
di Catania, Antonino Recca, 
che rammenm la necessirà che 
il Consorzio jbleo en&o fine 
mese proweda al bonifjco di 
un milione di euro, quale mtj- 
cipazione per garantire ratti- 
vazione dei corsi dell'anno ac- 
cademico 2010-2011. Una 
usollecitazione" a cui i'wecuti- 
W consortile sembra intenzio- 
nato a rispondere picche, visto 

che il "futuro" dell'università 
iblea pomebbe prestissimo vol- 
gere verso orizzonti ben diversi 
da quelli emei. Ma anche per- 
ché si artende proprio daii'ate- 
neo di Catania la rendjconra- 
i o n e  finanziaria che, a quanto 
pare, sancirebbe un aediro del 

l Consorzio di circa o00 mila eu- 
! ro. 
/ Il Cda, i h e ,  si è soffermato 

suila questione del personale, i 
L con i1 presidente Mauro che ha ! 
: parlato deU'awio dei corsi di l 

i riquaMcazione delle 52 risor- ! 
' se (nove ex Lus, gli altri colla- ' 

boratori a progetto) nellbrga- 
nico consortile. Troppo presto, 
visto le schiarire che sembrano 
aprirsi sugli scenari fumi, pe- 
rb, per definire la stabilizzazio- 
ne delle maesmanze. 4 (g.a.) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibiIe. 



Scicli Lettera aDerta del consigliere provincia le Silvio Galizia 

Monito a venticinque targato Pdl 
«Tra la gente alberga delusione» 

Strani segnali di insofferenza si 
awertono nel Pdl. Il monito 
lanciato agli alleati dal sindaco 
Giovanni Venticinque, alla fine 
della scorsa estate, a restare 
uniti ed essere propositivi, non 
15 bastato per ricornporte il qua- 
dro e infondere ottimismo e se- 
renith nell'intera coalizione. I1 
cansigliere. provinciale Silvio 
Galizia (Mi) ha indirizzato una 
lettera aperta al primo ciaadi- 
no, sollecitando a uscire 
~dall'ostii~to isolamento* ri- 
spetto alla cittA, e, soprattutto, 
nneì Sguardi di chi lo ha soste- 
nuto in campagna elenoralen. 

estratto da GAZZETTA DEL SUD del 25 ottobre 2009 

L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, pon riproducibile. 

Galizia pone delle a l  sindaco rivolgendosi a Venticinque - 
deile domande: aQuanta ti sa- ,,n è sino-o di buona d- 
rebbe stato di aiuto poterti con- niSmZione,,, 
frontare e dialogare con quelle Galizia è un fiume in piena: , 

Persone che Per te si $Ono spese  manifestare insoddisfazione j 
senza pretendere o ctiiedere urwo tutto e conm 
nulla in cambio e alle quali hai tutti non è ab gli sci- 
invece chiuso la porta? Quanto ,-htani meritano,,. h chiusura . 
bene ha fatto a h  ~ i t t h ,  in questi Silvio Galizia landa un mwcag- 
19 mesi,.questo tuo comporta- gi, a Venticinque: dappi &e : 
mento?*. se, come mi auguro, deciderai 

Sono solo alcune delle do- di apdre al dialogo cosm~vo, i 
mande che Galizia pone al sin- ,b fi primo i hisa- I daco, invitandolo a guardarsi in , fianco ma fino ad dora, nijo , 
giro, <<a sentire le opinioni deiie malgrado conrherò a essere 
gente, Per capire - scrive Gali- spettatore passiva di un modo 
zia - la delusione che alberga di la cosa pubbli- 
nei loro cuori, Vivere alla @or- ca che non rappresenta me e 
nata - scrive ancora il consiglie- tantissimi che in te aveva- i 
re provinciale sciditano del Pdl ,, i ,,,, i,to una prospettiva di i 

-- cambiamento)>. ! 
I1 sindaco ha preferito non : 

commentire le esternazioni di 
Calizia e ,  mche  all'interno del 
Pdl, non si regi-ano reazioni, 

- n6 di apprezzamento d a  posi- 
zione di Galizia, n& di sostegno 
a l  sindaco Venticinqueip. * 
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P ~ % ~ Z I O N E  ~>EL TERRITORIO. L'iniziativa è del giovanissimo manager Stefano Giaquinta ..................................................................................................................................... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

I our operators americani 
alla scoperta della Contea 
8) Saranno in città il primo novembre per conto dì ~Starwood Hotel» i 
Durante li loro so@arno ', 

avranno h pssibiiltit dl andn- 
re h per l luaghl pih ca- 
ratterlstlcl del centro storiai 
abordo delle mItlche 
........................................... 
Conestti Bodni \ 

i 
i m m  Non ha perso tempo, Stefa- 
no Ghquinta, a mantenere la ' 
pramessa di offrire al suoterrito- 
rio l'occasione di promuoversi 
nei circuiti turistici d'eccellenza. 
11 giovanissimo manager, che a 
soli 29 anni B gih Regional Ac- , 

cciuntDirectorperl'Italia e ii Me- , 
diletraneo centrale della Siarwo- ! 
od Hoitls, tornerh neUa sua Mo- ! 
dica il prossimo Rne settimana e : 

porterh con s t  ben trenta tour , 

operatar, tuni nordamericani, percarm, che partir8 da Maha e 
nell'arnbito di un educational sl concluder& a Catania. Giaquin- 
irip mediterraneo organizzafo ta b riuscito a introdurre questa 
proprio da Starwood, che C una piccola "deviazione": i tour ope- 
dellemaggiori società alberghfe- ramr arriveranno :Modica il l 
re del mondo nella gestione del- novembre, visiieranno la citià e 
le catene più lussuose. Nel loro saranno ospiti per una notte di 

Palazzo Fdla e Ferro Hotel. An- 
che stavolta Giaquinta sì affiderà 
non solo d e  ecceilenze dell'ospi- 
ralita. ma anche ad altre impor- 
tanti realt8 locali che possano 
rendere maggiormente interes- 
sante il soggiorno. Con un tocco 
di originaha, ad esempio, ha 
coinvolto il Club Fiat 500, che si  
farh carico di accompagnare gli 
americani attraverso i suggestivi 
vicoli deUaContea. "Ilmioobiet- 
rivo- spiega Giaquinia i? quello 
di promuovere maggiormente il 
territorio di Modica. e pih in ge- 
nerale quello deiia provincia di 
Ragusa, affincht possa generarsi 
un maggior numero di prenota- 
Uoni individuali da parte di una 
clientela d'elite. Di iniziative m- 
me questa dovrebbero esserce- 
ne tanie nel corso &lltanno, per 
poter far mnoacere la destinazio- 
ne a chi fadawera business turi- 
stico. Inoltre si potrebbero crea- 
redeile reti con te piu importanti 
destinazioni vicine, ad esempio 
Malia, ccinvincendo i tourokra- 

tor a propone una conclusione 
dellavacanzanel VaIdiNoto". In- 
somma,leopportunitBdi una re- 
alecrescita turistica nel mercato 
del misrno d'elite non manca- 
ho. Cià che manca *, secondo 
Giaquinta, una seria politica di 
rnwketing che vada oltre I'ap- 
proccio occasionale, dilertan t i- 
sticoeapprossimativo: 'E'ilmo- 
mento di dare aUa promozione 
del territorio un approccio mana- : 

geriale. creando dawero il so- l 
gna della destinazione. L'enoga- : 
stronornia, la cultura, il mare e la ! 
campagna potrebbero offrire un ' 
mix vincente e convincenre se si 
+scisse a veicolarne t'immagi- ' 

ne, affiancandovi un apposito ca- 
lendario di eventidistribujtilun- 
go tuttol'arco delì'anno. Ci sono I 
delle grandi potenzidita e anche 
dellegmndi professionalltk biso- 
gnerebbe solo che. anche laddo- 
ve il pubblico non pub agire per 
mancanza di risorse, i privati si 
convincessero a fare sistema e 
ad investire". ('cos.] 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, oon riproducibile. 
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FONTANAROSSA.C~~S~O~O i passeggeri, SUI le piste voli i nterconti nentaii 
.................h........... h..  .......................................................................................... 

Catania pensa 
i n grande: i n arrivo 
un secondo termina1 
CATANIA 
r i m  Igrandiprogettidi Fontana- 
rossa, sesto aeroporto d'Italia e 
primo del Mezzogiorno. che ha 
gih una possibirh operativa su- 
periore ai20 volilora delFalcone 
BomUino: il presidente deUa 
Sac {Societh aeroporto di Cata- 
nia) Gaetano Mancini esclude 
ogni competizione con Palermo 

[ w i l  sistema aeropomiale skilii- 
no t inico~} e parla di Catania: 
HAbbiamo realizzato una bretel- 
la che consente agli aerei di la- 
sciare iibera la pista e porta a 29 ii 
numero dei movimentilom e nel- 
la prima settimana diottobre ab- 
biano registrato un +5,91 rispet- 
to alla prima settimana di otto- 
bre 2008s.  Fontanmssa avrA en- 

tro il prossimo anno un secondo 
terminai. #e sfato siglato con il 
ministero dei Trasporti. L'Enac e 
la Regione il ripristino operativo 
deUa vecchia arerostazione Mo- 
randina che è vicina a queiia at- 
tuaiee presto avremo anche l'ai- 
lungameno deUa pista di 400me- 
tri per consentire i voli interconti- 
nentalin. Prospettive di grande 1 
crescita anche in vista deii'aper- 
tura 2010 di Comico, a gestione 
Sac, che- proietta il polo Cata- 

atea dello Stretto in presenza di 

l 
nia-Comico a semio anche deli' ' 

una diminuzione di traffico regi- , 

saataall'aeroporio di Reggio Ca- 
labria. Ma Catania ha anche de- 
stinazione emeuropee, Rubai, 
Te1 Aviv, Capo Verde. o+ 
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estratio da IL SOLE 24 ORE del 25 ottobre 2009 

I p-- 
\ Riforme. Sì al voto diretto ma con «bilanciamenti forti»: mai maggioranze diverse da quelle delle urne 

I Fini avanti con il presidenzialismo 
I Rirrnrdo Fwraua 
i STALLA. Dat nustro inviato 

I ,A Upresidenzialismo èun fat- 
to acquisito e non si può pensa- 
re di tornare indietro: (<Sono gli 
elettori che scelgono chi deve 

' governare, non i partiti)). La 
pensa così Gianfranco Fini, am- 
vato ieri a Siresa per il meeting 
di "iniziativa subdpina" (crea- 
turadih.ljciieleViettiUdc),do- 
ve riprende ilBo di un ragiona- 
mento fatto nella stessa sala 24 
ore prima dai suopredecessot+e 
a Montecitorio, Pier Ferdman- 
do Casini, e da Massimo D'Ale- 
m. E se i due avevano ragiona- 

to suUe azioni da mettere in 
campo per ar$nare un presi-- 
denzialismo che. a loro giudi- 
zio, prelude a derive venezuela- 
ne, ieri ii presidente della Came- 
ra haindjcatochmamenteaen- 
trarnbi le sue colome à'Ercole 
invalicabili: «Considererei un 
giorno pessimo per la quahta 
deUa nostra democrazia quello 
in cui dovesse esserci unamag- 
gioranza &e governa il paese di- 
versa daiia maggioranza giusta 
o sbagliata, non sta a me dido, 
fatta da& elettori al momento 
del votow. U memento finiano si 
completa con un'altra conside- 

razione; ((i'instabiliti dei go- 
verni - rammenta - era uno dei 
fattori che rendeva il nostro si- 
stema poco competitivo. Oggi 
qucl problemanonc'EpiÙe non 
possiamo buttare a mare que- 
sto dato acqujsito e che secon- 
do me è positivon. 

C'è un modo, awerte Fini, 
per rispondere al «timore d d  
populismo. di un esecutivo sen- 
za controlli, di una deriva auto- 
ri&) che noni: quello sbaglia- 
to di «buttare il bambino con 
l'acqua sporca)): «Vidare  e ri- 
formare con pesi e contrappesi, 
controbilancipmenti basati su 

organi di garanzia, con ur Parla- 
mento dotatodiun potere di in- 
dirizzo e di controllo», dice p=- 
sando dal ruolo di cii-fondatore 
del Pdl a "primo deputato". 
«Ero e sono presidenzialista)) 
dichiara Fini e questo. confessa. 
{(significa per me guardare a l a  
Francia. Dove, pero, si è posto 
un problema di nequilibrio del 
potere legislativo su quello ese- 
Cutivo~. 

Schivate con eleganza super 
partes e qualche bntruta le do- 
mande sulle tensioni nella mag- 
gioranza suggerite dd'intervi- 
statpre, il direttore della Stam- 
pa Mnio Lalabresi (rrnoriparlo 
di postri fisso, magari predrter- 
mino l'esito deii'incontro incor- 
5 0  tra Beriuscom e-Tremonti») 

Fini si presta vnlontieri a torna- 
resd "suo" tema, l'immigrazio- 
ne. Anche per far rifle t texe sul 
fatto che «I'integrazicine erede 
quando si basa su un rapporto 
di lealtà tra chi arriva neya so- 
cietà e le nostre istituzioni»; e, 
perciò, se questa lealtà viene 
meno «la c i  t tadinanza, così co- 
me è concessa, dovrebbe esse- 
rerev9ata>i.Restalanecessjta 
di aggiornare la legge (<<era più 
avanzata, in termini di cittadi- 
mnm queIla del igu») e di non 
chiudere gli occhi di fronte a] fe- 
nomeno: ((1 quattro milioni di 
stranieri regolari che ora vivo- 
no in Italia, e che presto saran- 
no cinque,non sono una comu- 
ni tà dì passageioi~. 
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